
                 Câmara Municipal de
Caraguatatuba

            Estância Balneária
              Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo Municipal informações sobre a possibilidade de reativação da sala de vacinação
da UBS Tabatinga)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Há possibilidade de reativação da sala de vacinação da UBS Tabatinga? 
2. Se positivo, para quando está prevista a reativação?
3. Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

A UBS Tabatinga não possui infraestrutura de uma sala de vacinação para atender toda a comunidade local,
contudo atualmente os pacientes que precisam tomar vacinas tendem a ir  até  a  UBS do Massaguaçú.  A
reativação da referida sala se faz necessária, devido ao grande número de pessoas que se utilizam daquele
posto de saúde, uma vez que se trata
de um bairro distante. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 20 de março de 2024.

CELSO PEREIRA

Vereador - PSDB

REQUERIMENTO Nº 55/2024
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